

# Friedensglocke des Alpenraumes

Die Friedensglocke des Alpenraumes im Ortsteil Mösern erfreut sich seit ihrer **Errichtung zum 25-Jahre-Jubiläum der Arbeitsgemeinschaft der Alpenländer** (kurz: ARGE ALP) **im Jahre 1997** größter Beliebtheit. Diese größte freistehende Glocke des Alpenraumes wurde ursprünglich an einem der schönsten Aussichtsplätze Tirols im Telfer Ortsteil Mösern errichtet. **Im Jahre 2022** wurde im Zuge des Neugusses der Friedensglocke diese an einem **neuen wunderschönen Standort in Mösern** verlegt.

Die Friedensglocke ist nicht nur eine Attraktion, sondern ein Symbol für den Zusammenhalt der Länder des Alpenraumes.

Tirols legendärer Landeshauptmann Eduard Wallnöfer gründete die ARGE ALP im Jahre 1972 gemeinsam mit den Regierungskollegen Alfons Goppel (Bayern), Dr. Silvius Magnago (Südtirol) und Dr. Herbert Kessler (Vorarlberg). Ihnen war schon damals bewusst, dass sich die Menschen in den Alpenregionen zusammen schließen müssen, um gemeinsam stark zu sein und die speziellen Probleme ihres extremen Lebensraumes zu meistern.

Alle Besucher und Freunde sind eingeladen, bei der Friedensglocke in stiller Nachdenklichkeit den **Wert der guten Nachbarschaft und des Friedens für unsere Heimat und die kommenden Generationen** zu erspüren und zu vertiefen.

**Sie erklingt täglich um 17 Uhr.**

Besuchen Sie die offizielle Homepage: [www.friedensglocke.at](http://www.friedensglocke.at)



Am Sonntag, den 22. Oktober 2023 erfolgte am neuen Standort in Mösern die Weihe der neu gegossenen Friedensglocke. (Foto: MG Telfs/Dietrich)